

5/14 立川駅情宣「傷害」でっち上げ弾圧

「サミット警備」と称する 反戦運動つぶし許すな!

全学連・A君を 今すぐ釈放しろ!

◆沖縄大で闘うA君の逮捕弾劾!

許しがたい弾圧が起きました! 5月14日、警視庁公安部は那覇市内で、沖縄大で闘う全学連・A君を「傷害」容疑ででっち上げ逮捕しました。A君が「沖縄復帰44年」の国際通りデモー沖縄県民集会ー沖縄大デモに参加しようとしていたところを狙った、沖縄闘争つぶしです。徹底弾劾します!

◆破綻しきった「傷害事件」の虚構

マスコミ各社は一斉に、「全学連活動家が傷害事件」と警察発表情報を垂れ流していますが、怒りに堪えません。「傷害」など100%ねつ造です。A君が「昨年12月に立川駅で男に体当たりをした」事実そのものが、最初から存在しないのです。

報道内容自身が破産しています。「足の付け根を骨折」(産経)、「両足を骨折」(日テレ)、「骨盤を骨折」(テレ朝)など、自称「被害者」の男がどんなケガをしたのかさえバラバラ。日テレに至っては、「全治3ヶ月」の負傷をした男は「現在も車いす生活」など意味不明。今はもう昨年12月から5ヶ月経っているんだぞ!

A君逮捕のためだけに、荒唐無稽かつ粗雑な「ストーリー」をでっち上げたから、こんな論理破綻が起きるのです。

実際には、自称「被害者」の酔っぱらいのゴロツキが、改憲



全学連

全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)

【メール】mail_cn001@zengakuren.jp 【HP】http://www.zengakuren.jp/



全学連は学生運動・反戦運動へのあらゆるでっち上げ弾圧をうち破って進撃中です！ 今年4月の東京学芸大反戦ビラまき弾圧を完全粉碎！（写真上）今年3月の京都大反戦バリケードストライキ弾圧を完全粉碎！（同中）昨年10月の「監禁致傷」でっち上げ弾圧を完全粉碎！（同下）治安弾圧をもくろんだ警視庁公安部はすべて大破産しています！

反対の署名活動を行っていたA君にしつこくつきまとい、自ら地面に倒れ込んで「暴行だ！」とわめいただけの話です。その後には男は自分の足で立ち上がり、その時は足ではなく「頭をケガした」などと叫んでいたのです。本当にふざけきっている！

立川駅の現場では、あまりに男の「演技」がお粗末すぎて、通行人の方々も男に怒りの声を上げ、「この人は自分から転びました」と証言する方も出て、集まった警察もその場では何もできず、弾圧策動はいったん粉碎されているのです。

◆サミットへの怒りに怯える安倍

この架空の「事件」で、警察権力は不当逮捕に踏みきりました。なぜか？ それは沖縄大自治会運動を破壊するためであり、何より世界帝国主義頭目の戦争会議＝G7サミットへの怒りを抑え込むためです。マスコミはA君逮捕を「サミット警備の一環」と報道し、弾圧にける権力の狙いを白状しています。

フランスや韓国の労働者・学生をはじめ、世界中で「戦争と貧困」への怒りが爆発しています。日本中に安倍政権への怒りは渦巻いています。だからこそ、学生運動と反戦運動をつぶすために今回のでっち上げ弾圧がかけられたのです。

◆抗議を集めA君を取り戻そう！

A君は「取り調べ」と称する連日の転向強要攻撃をはね返し、毅然と完全黙秘・非転向で闘っています。戦争反対の闘いは、国家権力の弾圧をうち破って前進します。全学連は、京都大での反戦バリケード弾圧を完全粉碎し、「労働者・学生のストライキと国際連帯で戦争をとめよう！」と訴えています。闘えば必ず勝てる！ 団結して闘おう！ すべての怒りを警察一検察一裁判所に集中し、無実のA君を今すぐ取り戻そう！



労働法制改悪反対で国会前を占拠するフランスの労働者・学生（5月12日）

7月参院選で鈴木たつお弁護士必勝を！

～新しい労働者の政党をつくるう！～

◆川内原発いまずぐ止める！

◆改憲・戦争絶対反対！ 派遣法撤廃、非正規なくせ！

【第二東京弁護士会所属・元日放労（NHK労組）長崎分会委員長・法大学生弾圧裁判弁護団長】

